

Office B-B zum gesunden Büro

Die Messe OFFICE B-B, welche am 14. September 2018 in Berlin stattfand, hat sich ganz dem Themenbereich «Healthy Office» verschrieben. Wie beeinflusst die Gesundheit am Arbeitsplatz unseren Alltag? Zu diesem Thema gab es zahlreiche Fachvorträge.



Zur Gesundheit am Arbeitsplatz fallen neben den verschiedenen Konzepten zur Ergonomie eines Arbeitsplatzes auch die Bereiche des Arbeitsumfeldes, deren Einfluss auf die Arbeitsleistung und die verschiedensten Möglichkeiten zum Stressabbau, um langwierigen Beschwerden vorzubeugen. Um den Besuchern diese komplexen Themenbereiche bestmöglich vermitteln zu können, wurde an der Office B-B in Berlin ein eigens dafür bereitgestellter Bereich zur Verfügung gestellt. Für das «Healthy Office» arbeiteten die Lieferanten und die Roy Schulz GmbH Hand in Hand, um Informationen einfach und strukturiert zu vermitteln. Nebst Produktneuheiten, Innovationen und Dienstleistungen der Bürobedarfsbranche wurden in diesem Jahr mehrere Fachvorträge speziell auf das Thema Gesundheit zugeschnitten. Zwei Beispiele: Torssten Buchholz, Soennecken eG, befasste sich in einem Referat mit dem Thema «Denk an mich! Warum das Arbeitsumfeld für Mitarbeiter so wichtig ist.» Und Stefan Kleinheinz, Soennecken eG, hielt einen Fachvortrag zum Thema «Ergonomie? Nice to have oder betriebswirtschaftlicher Erfolgsfaktor?»
(Bild: OFFICE B-B) | pd